

さあ、
伝説をひとつ
つくろうか。

どんなに優秀なパートを集めても、いいギターになるとは限らない。には、小手先の技術だけではどうにもならない行きがある。もっと深く、もっと確かに。一本來の完成度を着実に高め、MGを割り上げた。ブは、アーティストモデル2本を含む7タイプ。ギタリストの創造力にジグリと迫る意味を持っている



MG

LET'S MAKE HISTORY.

**PAPPARA
KAWAI**

バッパラー河合 BAKUFU-SLUMP
1960年3月14日生。千葉県出身。高校時代に「サンボラサ
野と出会い、大学入学後、「スープ・ベーブランプ」を結成し、小
野・イーストウェスト出場。「88年「爆風スランプ」」然成。84年
ヨードディビューラジオDJとして担当するなど経験豊かな活動を
行う。87年にバンド名を「BAKUFU-SLUMP」と改名。確かな歌
と才覚で多くの歌謡曲ファンを獲得。現在はソロアーティス
トとして才覚を発揮するばかりでなく、人気歌手でもある。実家は

「MGの印象」いちばん気に入っているころは、やっぱカタチ。コンパクトでカッコイイ。前に霧団気の似たベースギター。(YAMAHA MB)を見た時に、こういうメーカーがあればいいなと思っていたんで、と自分で好きになりました。もし、自分でデザインしたらこうなるんじゃないかなって思ってます。どこから見ても○○風、みたいなデザイナーは嫌いなんんですけど、MGは柔軟性があるというか、オールマイティに使えるですか

**TAKAHIRO
MATSUMOTO**

松本孝弘

**HIROKUNI
KOREKATA**

方言部

**YOSHIYUKI
SAHASHI**



卷之三

らね。『サウンド』3シングルコピルP.U.のハリエーシヨンで、アーフィーなカチャカチャした音から、味わいのあるドードーで、それもオールドタイイにさせるんですよ。ロントP.U.は結構太い音なんですが、ライラップソロによってます。それから、センターP.U.のコンビネーションで出すハーモニーは、MTG初めて出会った音です。レコーディングの時に最高。求めていたわけじゃないけれど、いろいろ試してたら出たかった。ギターと歌詞もちっちゃにならなかったり、ハイポジションが弾きにくいのはイヤにならなくて、その点、MGは2倍近くはあるし、スーパー・ハイポジションでインストシステムでネックを接合してあるから、ハイポジションの弾きやすさは抜群でギショイン部でひくからなんいで、ほかはギターで、P.U.側は新しくなっているのに、こういう細かい部分はずっと昔のままのが多いからね。あと、ヘッドの形がもうたりでなくて好きだし、持った瞬間に全体のバランスも申し分ない。素晴らしいと思いません。ギターへののりわりタチが好きになれなかっか、にはすごくだわる。流行のカッコだけじゃ重たくないでしょ。家で練習しようと困っても、彈けないカタチのギターとかありますからね。僕がMGをこれからずっと使っていくこうと思ってるもの、まず弾きやすさ。ここにカタチを捨てたくないからなかなかで、そこにはしろ構えがいいわ。磨いてるところにカタチを付けていくけど、好きではないと全然磨ききれないからね。

なるから、フロント、センター、リアのコンネクションが自由にできちゃウサウドの広い。例えば僕は、ハッピング、ソロ、カティング、アルペジオで使いてやっている。Uのバランスがいいから、ジャンルを選ばず使えると思うよ。MG-Mのポイント僕のモデルMG-Mは、音質を重視するから、今までずっと迷ったかった。でも今まで思ってたものを全部省いてここからスタートした結果、こういうスタイルにならなかったんだ。ボディアーマーとしても、結構な話、弾いてみてよければ材料はなんともいいと思う。この材で、どうより、音を第一に一考で考えて最もこのコーディネーションを選んだ。音の立上がりがカタカで、持った感じ、芯も熱も入っているよ。全体としては、ギター本来の音を大目にした仕上がりにした、それで勝負できるギターになったと確信している。(ギターへのこだわります)シブルであるとか、ルックスとかは、ずっと使っているとどうして違うモノに目がつたりするからね。最終的には、自分の楽章を充たしてくれる曲音といふことになると、「ギタリストの個性」自分の音を持ことは大切だね。それからセンス、テクニックよりもねむずかしいことができるっていうのは、ただうるさいでさうない。なんでギターを弾くのかどうか、結局、自分がリズムとして曲をよく聞かせためなんだら、歌モノであれば、歌をひきたたせるためにいいプレイをする。その中にいかに表現できか。それがセンスだと思ってる。MG-Mが実現できたということは、とにかく想して理屈のギターが作れたということだから、僕の個性もそれからどんどん引き出していくよ。

うからね。でも、デイ^クがいいといいて、音まで軽
くしているわけじゃないな。」とか
重量感のある音が出来る。これも、木がい
せいだらぬ。カネタは、丸くてソートで
ざわざりがいい感じが入ってるよ。
(ウッド)今までで、2ハム^{バッカ}のギ
ターを使っていたんだけど、センターにシ
ールドピュアUを搭載したMGはすごく
キレイだね。例えば、ソロの時に
高い音が出せば、ハイキックではシャ
ンキシキしたキのいい音が出来る。特に
シングルピュアUのハーフトーンは、期
間に近づいたな。(ハイペース)モロユニット
Vintage-Proは、ギリ^トとさすがに
ソレでキレイにわかるタイプだね。ブリッジ
はアップ・ダウ^ン両方できるけど、僕は
のどろダウ^ンだけに調整してある。
あたしは自由に設定できるし、アーミン
ともしてもスムーズ。それから、弦巻が
ヨコ巻きするカムロク^クベグで、チュ
ーリングが安定している。巻くのもすごくラク
なんだね。僕なんかひどく巻きもしないで
ローリ^クされるから、それだけで丈夫。弦が
張れてもすぐに交換できるから便利だよ。
想のギター)ギターを弾きはじめてか
ンシングル系、ハム^{バッカ}系などいろいろ
なギターを使ったけど、使いながら、こう
はうがいい、ああした^かがいいと考
えてた。だから、理論は變化しているん
だけど、基本はやっぱりアナログならでは
あつあつい音だね。ボディは木があると
そういう本格的な、ギターの大事なと
こはなくしゃいけない。それでいて充
度が高ければ最高。いま、MGが一番
好きにな。